



Portada / Infraestructura /

Yared De La Rosa
diciembre 1, 2023 @ 2:16 pm

Tren Maya: en 30 minutos se agotan boletos para el primer viaje

A las 11:11 de la mañana se abrió la venta en eticket, pero 30 minutos después ya no había boletos para el primer viaje del Tren Maya.



Foto: Gobierno de México.

En 30 minutos se agotaron los boletos para el primer viaje en el Tren Maya, que será el próximo 16 de diciembre de Campeche a Cancún.

Según datos del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y de la Cámara de Diputados, el gasto en la construcción del Tren Maya de 2019 a junio de este año ha superado en 78% el monto original proyectado, pero al contar los recursos que el gobierno le entregará para 2024, la cantidad sube hasta 208%.